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２０２３年８月度 清水公園東自治会 役員班長会 議事録 

 

開催日時：２０２３年８月６日 １１：００～１２：００ 

開催場所：ものづくり工房（ソライエ広場） 

出 席 者：【役員】会長、会計部長、監事１、監事２、廃棄物減量等推進委員（環境美 

化担当兼務）、執行部（福祉・HP運営担当）、執行部（広報担当） 

（欠席者）副会長、執行部（防犯防災担当）、執行部（育成担当） 

【班長】1-11・12・13、1-16-1、1-16-2、1-17・24、2-07・08、2-35，2-36 

 

議 題 

 

１ 議事 

（１）美化活動開催について 

（２）ＢＢＱ大会開催について 

（３）会計年度について 

（４）防災に関する資料配布の経費について 

（５）防犯パトロールについて 

２ 報告事項 

（１）令和５年（6/11～）行事（活動）状況報告【資料１】 

（２）６月開催ＢＢＱ大会会計報告 

（３）自治会費徴収状況 

（４）交通安全に関する要望案件について 

  ア ２丁目座生川沿いの横断歩道の再印字（薄くなっているため）【資料２】 

  イ 速度抑制を効果的に行うための対策（標識以外の方法） 

３ その他 
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議事内容（要旨） 

 

１（１）（２） 

（会長）秋の環境美化活動及びＢＢＱ大会を１０月下旬に予定していたところ、他機関 

の行事が入ってしまったため、前倒しの１０月７日（土）に実施したいと思います。 

（会計部長）事前に参加者の名簿が欲しいです。準備に当たって、名簿があれば助かり 

ます。 

（会長）準備します。 

  開催に先立ち、２週間前の９月２４日（日）１０：３０から準備委員会を開きます 

 ので、参加いただける方は是非ご参加いただけますようお願いいたします。 

（監事１）班長方に意見を伺ったほうが良いのではないですか。先ほど、部外者が勝手 

に参加しているのではとのご意見も出ていたように思います。 

（監事２）先般の開催時、本来、開催の宣言のような形で、参加者に集合いただき、会 

  長からご挨拶するべきでした。また、役員一同が皆作業に没頭してしまい、いつ始 

まったのか、受付はどこなのか等、いろいろ不手際があったことをお詫びします。 

（2-35班長）自分もいつ始まるのか、いつから焼いていいのか等迷いました。 

（監事２）そうですね。誰か統制する者が必要だったと思います。全員がそれぞれの割 

  り当て作業に没頭してしまったことが良くなかったですね。 

（監事１）受付を焼くところの近くに置くほうがいいかもしれないですね。 

（監事２）そうですね。そうすれば、お互いに交代しながらということも可能ですしね。 

  次回の開催時は、これらの反省事項を踏まえて繁栄させたいと思います。 

１（３） 

（会計部長）前回に少しお話しさせていただきましたが、会計年度について、班長の皆 

様にご意見をいただきたいと思います。 

   現状、４月１日から翌年３月３１日までとなっておりますが、この場合、会計監 

  査の都合上、総会を５月に開催することになります。そこで、会計年度を３月１日 

から翌年２月末日にしてはいかがでしょうか。この場合、総会を４月に開催する 

ことが可能です。いずれかに挙手いただき、決定したいと思います。 

 変更意見に賛成は無し。現行どおりに賛成多数のため、本件は現行のままで変更 

は無しとし、次回の総会は５月に開催することになります。 

１（４） 

（会計部長）防災に関する資料「マイ・タイムライン」を作成しました。これを少し良 

  質の紙に印刷し、クリアケースに入れて会員の方々に配布したいと思います。その 

  ため、印刷代等が多少かかることをご了承ください。また、班長の皆様方には１件、 

１件班員のお宅のポストに投函いただきますので、ご協力をお願いいたします。 

（執行部（福祉・HP運営担当））オンライン注文すれば、それほどかかりませんよ。 
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（会計部長）そうですか。５００部用意したのですが、その際、ご協力ください。 

１（５）（本会前に役員のみで実施） 

（会長）防犯パトロールについては、８月は間に合わないので、１２月に実施を追求し 

たいと思います。道具はあるのですが、進め方等のデータが残っていなくて、どの 

ようにすればいいのでしょうか。 

（監事１）特に決まりはなくて、１２月の土日に、１丁目および２丁目でそれぞれ班ご 

とに日時を指定して、それぞれの地区を１周、暗い所や、電灯の状態とかを視て警 

戒するだけですよ。 

（監事２）役員と班長とで実施していたのでしょうか。 

（執行部（福祉・HP運営担当））いえ、班長等に限らずやっていました。 

（会長）取り敢えず今回、８月は間に合わないので、１２月前にまた検討しましょう。 

２（１） 

（執行部（福祉・HP 運営担当））令和５年６月１１日に実施した定例の役員班長会から 

同年７月３０日に参加した堤台柳沢橋にかかる工事説明会までの８件の概要につ 

いて報告を実施した。 

２（２） 

（会計部長）６月に実施した BBQ大会の会計報告を実施（質問なし） 

２（３） 

（会計部長）現状の自治会費徴収状況について、会員数２４４戸、納入数２３４戸、未

納数１０戸（退会、退会予定、不明等）と説明（質問なし） 

２（４） 

（会長）２丁目座生川沿いの横断歩道の再印字と効果的な速度抑制について、警察署に 

要望を出しました。横断歩道については了承いただきましたが、効果的な速度抑制 

については簡単ではなく、検討が必要との回答をいただきました。 

３ その他 

（１）堤台柳沢線にかかる工事説明会について 

（会長）２（１）で報告しました堤台柳沢線にかかる工事説明会の概要についてご説明

します。ベルク方面から県営住宅に向かって道路が寸断している部分がありますが、

県営住宅南側の部分（第２工区）が間もなく着工し、今年度中の完成が予定されて

います。その先の座生川を暗渠化し、愛宕駅方面への工事は第３工区とされ、令和

８年（２０２６年）度末までを目途に検討が継続されている状況だそうです。 

   参加した住民からは、本道路新設に伴い、その道路近辺はもとより、その周辺の

道路についても新たな危険要素等の生起を懸念しており、警察、自治体及び周辺住

民を交え、一丸となって検討を継続していきたい旨の意見が多数出ていました。 

   本件について、新たな情報が入り次第、情報共有をしていきたいと思います。 

（会長）説明会の資料は、コピーして回覧したいと思います。 

（2-35班長）市の HPとかに載ってないんですか。 
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（会長）載っているかどうか分かりませんが確認してみます。 

（1-11・12・13班長）ネット環境がない方もいらっしゃると思いますので、回覧は必要

かと思います。 

（２）敬老祝賀の該当者について 

（執行部（福祉・HP運営担当））敬老祝賀の該当者を調査したいので、様式を回覧しま

すので、班長は該当者がいらっしゃる場合、この様式を私の自宅のポストに投函し

てください。 

（1-16-1班長）ご自宅はどちらになりますか。 

（執行部（福祉・HP運営担当））様式に住所を載せていますのでお願いします。 

 

（会長）他にご意見、ご質問がなければ以上で終了といたします。お疲れさまでした。 

  次会の開催は１０月１５日の１１時からとなりますのでよろしくお願いします。 

 

（次回開催）令和５年１０月１５日（日）１１：００ 


